FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

MAMAN ALCOOLIQUE

Par Ninie85 Posté le 30/08/2019 à 10h31

Bonjour, j'ai 34 ans et je suis maman d'un petit garçon de 2 ans et je peux dire aujourd'hui que j'ai un problème avec l'alcool depuis au moins 15 ans. Si je suis là aujourd'hui c'est que j'ai décidé d'arrêter pour mon fils mais aussi pour moi car je me rend compte que ce poison me gâche la vie. Mon histoire est longue alors je vais essayer de faire au plus court.

J'ai eu une enfance qu'on peut dire de normal avec des parents qui roulaient pas sur l'or mais qui ont tout fait pr nous mais malgré tout il s'est passé des choses dans mon enfance et ces choses restent dans mes pensées encore aujourd'hui. Petite je crois que j'ai commencer par compenser avec la nourriture, j'ai pris bcp de poids et ça m'a rajouter un problème supplémentaire quand au collège on se moquait de moi. A ce moment là j'ai perdu confiance en moi et j'ai commencer à me détester. Après des problèmes de santé lié à mon poids j'ai entamé un régime et là je me trouvais mieux et surtout les autres portaient plus d'intention à moi et c'est là qu'enfin j'étais heureuse d'avoir trouver des "amis" ce dont à part en primaire je n'ai jamais eu. Mais au fond de moi j'avais toujours perdu cette confiance en moi. Arrivé au lycée avec 1 ans d'avance je côtoyais des gens plus âgés que moi, j'avais 14/15 ans et eux 18 et c'est là que ça à commencer.... Je sortaient le week end avec eux et j'ai commencer à boire mes premiers verres pour faire comme eux et surtout je me sentait plus forte et plus confiante. Je me sentais bien quand j'avais bu, j'oubliais ce qui me faisait mal. Et puis les cuites se sont enchainées, j'attendais que ça le week end pour me bourrer la gueule malgré tout je continuais mes études sans aucunes difficultés. Mon premier "grand amour" qui à duré 7 ans, c'était un mec de 18 ans moi j'en avais 15 au départ. Lui aussi avait un problème av l'alcool et ça m'a pas aidé, au final on s'engrenait. Puis les années ont passés les petits amies aussi avec des relations qui duraient plusieurs années avec des mecs qui buvaient (ba oui je connaissait que ce monde au final). C'étaient pas des mecs pour moi, plutôt fainéants et qui aiment l'alcool et moi qui faisait tt pr eux ça les a pas empêché de me faire du mal et résultats on cumule les problèmes et le mal être et l'alcool s'installe de plus en plus. Puis en 2016 après une séparation douloureuse av une personne av qui j'avais essayé d'avoir un enfant (on avait tt les 2 un problème et j'avais du subir une opération pour pouvoir concevoir) je suis rentré auprès de mes proches (je suis partie à l'âge de 18 ans pour mes études et j'ai travaillé ds d'autres régions jusqu'à mes 31 ans) et là j'ai rencontré le père de mon fils toujours ds les mêmes circonstances lors d'une cuite dans un bar. On s'est installé vite ensemble mais on se prenait souvent la tête sous fond d'alcool et après une grosse embrouille dont mes parents avaient été témoin, moi qui avais perdu l'espoir d'avoir un jour un enfant je suis tombé enceinte alors on est resté ensemble. Ce jour là j'ai arrêté de boire, j'ai eu une grossesse exemplaire pas une goutte mais difficile quand même car mon conjoint très jaloux et possessive m'a fait passé une grossesse pas des plus reposante. Puis mon fils est arrivé, la plus belle chose au monde pour moi, lui je peux dire que c'est l'homme de ma vie! Le premier mois av le papa c'était comme si on était retombé amoureux puis une fête sous alcool et tt à commencer à aller mal. Moi qui n'avait pas bu une goutte de la grossesse quand il voulait me faire mal me disait que j'avais bu pendant la grossesse et que je m'étais drogué. A force de me le rabâché, un jour (mon fils avait 3 mois) je suis parti j'ai acheté une bouteille de rhum et j'ai bu seule ds ma voiture, résultat mon père m'a envoyé aux urgences et la bas ils ont compris que j'avais été ds cette état av mon fils alors qu'il était av son père ce jour là. J'ai donc eu un suivi de 3 mois par la protection de l'enfance, je me suis séparé de mon conjoint et j'ai arrêté de boire. Les mois on passé et en juin 2018, jour du baptême de mon fils, mon frère a totalement gâché ce jour ce qui m'a rapproché du papa de mon fils et on s'est remis ensemble. On était heureux c'était l'été dc barbecue et ...apéro. Les verres se sont enchainé, de plus en plus notre consommation augmentait jusqu'à ce que depuis mars 2019 je me retrouve ds mes moments les plus dure à boire dès le matin pour me donner la force. Quand je bois je fais en sorte que mon fils ne me voit pas mais bon il y a des jours ou je m'endors ds le canapé et lui est avec son père à coté et je me sens lamentable. Bcp de trous de mémoire alors je demande à mon conjoint ce qu'il s'est passé la veille. Avec mon fils je suis tjs attentionné mes quand j'ai bu je suis méchante verbalement av mon conjoint et je lui rabâche tjs les mêmes choses. La spirale s'installe, on est de plus en plus mal on boit de plus en plus et on a envie de disparaitre. Si mon fils n'était pas là je me serais déjà jeté par la fenêtre. L'alcool m'empêche de voir l'avenir positivement malgré que je travaille et que je suis en train d'acheter une maison seule (oui je veux m'investir seule ds ce projet). Je me gâche la vie ainsi qu'à celle de mon entourage. Je veux arrêté définitivement ce poison, je veux voir mon fils grandir, voir l'avenir qu'on peut finalement construire ensemble tt les 3. J'ai honte de moi, de ce que je suis devenu. Honte d'avoir des pertes de mémoires, honte que mon fils de 2 ans me voit comme ça. J'ai peur de comment ça pourrait finir si je continuais, peur de gâcher la vie de mon fils à son tour. Je veux m'en sortir, ça peut plus continuer. Depuis 3 jours je suis au plus bas mais j'ai pas touché une goutte. C'est dur mais je lutte, je regarde des photos de mon fils, j'emporte une de ses figurines préféré av moi partout et je coche sur un calendrier les jours sans alcool. Même si mon conjoint voit que je bois plus qu'il ne faudrait il ne me dis pas que j'ai un problème. Je crois que ma consommation je l'ai augmenté aussi pour que mon entourage le voit et me fasse réagir mais d'un coté je ne veux pas leur en parler j'ai trop honte surtout si j'arrivais pas à m'y tenir. C'est pourquoi aujourd'hui je viens déballer mon sac sur le forum. J'ai été longue mais j'espère que quelqu'un me lira jusqu'à la fin. Merci

8 RÉPONSES

Profil supprimé - 30/08/2019 à 14h24

BOnjour ninie85 ,Tu as conscience que tu as Un probleme d'alcool Et tu veux t'en sortir c'est Bien Je te souhaite d'y arriver.Moi aussi j'ai Un probleme d'alcool Lorsque Je Bois Je Ne sais pas m'arrêter ,Je connais les trous noirs et la honte Et la culpabilité le lendemain.L'alcool n'arrange rien ,les lendemains c'est pire Et les problèmes Toujours présent Voir amplifié.C'est pas facile d'arrêter seul Essaye d'en parler à Un addictologue medecin ...J'ai longtemps eu honte d'en parler Et j'étais venu lci Comme Toi .Je me suis inscris egalement Sur Un site intitulé "De l'ombre à la lumière aa "Ca m'a beaucoup aidé Et appris Sur l'alcoolisme encore aujourd'hui.Bon Courage Tiens Bon Ne Lache Rien Pour Toi d'abord Et Pour ton fils c'est Une Bonne motivation

Profil supprimé - 02/09/2019 à 13h19

Bonjour Ninie,

Je suis contente de te lire et que tu ai pu écrire tout cela même si c'est bien long c'est ton histoire, et elles sont bien longues toutes nos histoires avec l'alcool.

Moi aussi j'ai un fils qui est dans sa 2ème année et je comprend ta culpabilité par rapport à lui. Ces 3 premiers jours d'arrêt sont très importants et félicitation, tu tiens le bon bout tu dois continuer

si tu as besoin d'encouragement ou si tu veux nous raconter tes difficultés et tes obstacles, n'hésite pas à écrire ici et tu trouveras du soutien

à très bientôt

Ninie85 - 22/09/2019 à 13h32

Bonjour et merci à vous d'avoir commenté/répondu.

Jai pas tenue au-delà de 5 jours. Mon conjoint tournait en rond ds le magasin voulant une bouteille de rhum. Jai replongé.

Aujourd'hui cest pire car je voudrais quelqu'un qui m'aide et pas cette personne qui me traite d'alcoolique fenetre ouverte histoire que les voisins entendent...

Il ne comprend rien et ne veut rien savoir. Il croit même que je le trompe. Cette situation ne m'aide pas.

Profil supprimé - 23/09/2019 à 11h53

Bonjour... il faut vous accorder sur ce point. Discutez-en avec lui de votre état et volonté d'en finir. Et qu'il doit être un support pour vous. Pas un frein...

Protégez vous..

Bon courage

Profil supprimé - 24/09/2019 à 23h58

Bonjour Ninie85

85, ce n'est pas loin de chez moi. Très belle région.

Mais non, c'est ton âge 🙂

Y a plein de choses à faire pour être heureux et rendre les autres également heureux. Ma femme me dit ou plutôt me disais, car elle est partie, que si je rayonne, les autres autour de moi rayonneront également.

Ton enfant a deux ans, ce sont les bons moments ou les échanges se font plus fréquents, la complicité se crée, toutes ces petites choses qui font que c'est beau.

Si nous tirons la tête tous les matins car la veille on n'était pas très chouette, le journée risque d'être longue, pour tout le monde, avec des cris et non pas des rires, des pleurs et non pas des lueurs dans les yeux.

Pour être compris, j'ai dit à qui voulait l'entendre mon mal être, et ma consommation excessive, ce qui m 'a à quel point soulagé, et rien que le fait de le dévoiler, on se dit qu' un grand moment vient de se passer. C'est le début de la fin. Mais cette fin est bien celle espérée, la fin d'une auto destruction qui ne nous mènera à rien.

Perso, 3 semaines de passées, une séparation et donc la solitude à encaisser, des moments de cafard, sans aucun doute, mais aussi du dialogue instauré avec mon entourage, qui ne juge pas, qui ne cherche qu'à aider.

Il faut bien s'entourer et s'exprimer

Je me reconstruits et n'ai pas envie de tout gâcher, c'est plus cool.

Bonne soirée et bon courage avec le sourire, c'est mieux, tous les jours, ca donne la patate.

Profil supprimé - 25/09/2019 à 10h23

Bonjour maman de 2 enfants je c est plus quoi faire je suis avec un mari alcoolique depuis 10 ans déjà il a été y'a pas longtemps en cure de sevrage 2 semaine et dès sa sorti à recommencer à boire même à cacher des bouteille dans la voiture pour pas que je veux lui parler de sa il s ennerve a m insulter et à lever la voie peut rien lui dire et parler de sa maladie encore moins il écoute personne que faire à se stade là merci de n aider

Ninie85 - 25/09/2019 à 12h34

Merci encore à vous d'être là et de votre soutien. Je lis vos messages ca me touche énormément.

Fabulousfab tu as raison 2 ans c'est la qu'on commence a tisser de vrai lien de complicité.

Je veux vraiment y arriver pr moi mais pr lui aussi je sais que ça ne peut pas continuer ainsi et qu'avec le temps si je repousse tjs a demain, lui va grandir et me voir autrement, pas comme la mère que je dois être pr lui.

Je vais me faire violence pas le choix.

Bonne journée à vous et courage de votre côté

Profil supprimé - 30/09/2019 à 21h07

bonjour je voulais savoir vous vous êtes arrêtée seule sans médicament, rien?

Et comment vous faites quand on vous propose un verre?? Car moi j'ai rechuté aprés plusieurs arrêts de 1 mois à cause de ça...dans mon entourage ça picole pas mal...je dis quoi pour refuser? Et un verre, un seul et ça m'a fait repolonger...